



Aktion „Hallo Auto“

Umsetzung gemeinsam mit

ÖAMTC

Zielgruppe

- Kinder der 3. bis 4. Schulstufe
- Lehrkräfte
- Eltern

Einsatzort

österreichweit

Ziele

Erarbeiten des Anhaltewegs durch praktische Übungen und eigenes Erleben. Vermitteln wichtiger Themen der Verkehrserziehung wie Ablenkung, Sichtlinie, Blickkontakt, Mitfahren im Pkw.

Beschreibung

Im Rahmen der beliebten Aktion „Hallo Auto“, die nun seit über 35 Jahren von Instruktor:innen des ÖAMTC durchgeführt wird, steht die Formel „Reaktionsweg + Bremsweg = Anhalteweg“ an erster Stelle. Für 8- bis 10-jährige Schulkinder ist es noch schwierig, sich vorzustellen, wie lange es dauert, bis ein Auto zum Stillstand kommt. Dem begegnet die Aktion auf spielerische Weise: Die Kinder erfahren durch eigenes Erleben und Begreifen welche Auswirkungen Geschwindigkeit, Reaktionszeit, Witterungsbedingungen etc. auf den Anhalteweg haben.

Einen Pkw – auf trockener und nasser Fahrbahn – selbst zum Stillstand zu bringen, ist dabei die Hauptattraktion. Dazu wird ein Fahrzeug mit einer Doppelbremsanlage eingesetzt. Die Kinder sitzen am Beifahrersitz gesichert in einem Kindersitz und führen – völlig ohne Gefahr – unter Anleitung eine Vollbremsung durch. Ein Aha-Erlebnis, welches dazu beitragen soll, bei Straßenüberquerungen besonders vorsichtig zu sein.

Der Zeitbedarf pro Klasse beträgt ca. 90 Minuten.

Information und Anfragen

Internet: www.oeamtc.at/thema/verkehrserziehung/hallo-auto-41624818

Kontakt

Bei Interesse schreiben Sie uns per E-Mail: komm-gut-an@auva.at